

Die Kita Bürgerhaus sagt Danke



Liebes REWE Team, die Kinder der Kita Bürgerhaus in Egelsbach bedanken sich für die großartige Spende von 200 Würstchen und Brötchen für unser Laternenfest.

Am Donnerstag, den 7. November 2024 strahlten die Laternen und die Gesichter der Kitakinder. Wir feierten mit vielen Laternenliedern und einem Lagerfeuer das Sankt Martinsfest. Nach dem Laternenumzug ließen wir uns die gespendeten Würstchen und Brötchen schmecken.

Noch einmal ein großes DANKESCHÖN für die Spendenbereitschaft.

